

Le Père **Gabriel FREARD** est né à CARELLES, le 22 avril 1932.

Ordonné prêtre le 20 décembre 1958, il est d'abord vicaire à Bouère à partir de 1959, puis à Evron à partir de 1964.

Il devient ensuite curé de Sainte-Gemmes-le-Robert, puis, en 1974, responsable du district paroissial de Pré-en-Pail—Saint-Calais-du-Désert—Saint-Cyr en Pail.

Doyen de Pail, à partir de 1975, il le demeure pendant 14 ans, période durant laquelle, il reçoit aussi la responsabilité de desservir la commune de Saint-Samson.

En 1989, il est nommé curé des paroisses du district de Gorrion, Brécé, Colombiers du Plessis, Hercé, Lesbois, Saint-Aubin-Fosse-Louvain et Vieuvy.

Avec la mise en place des nouvelles paroisses, à partir de 1997, il demeure toujours au presbytère de Gorrion, et devient alors curé de la paroisse nouvelle, qui prend le nom de Notre-Dame du Bignon, au sein du Doyenné des Pays d'Ernée, Chailland et du bocage mayennais.

Il le reste jusqu'en 2004, avant de prendre une année de repos en 2004-2005.

Il est alors nommé prêtre au service de la paroisse Notre-Dame-de-Charné et continue son ministère pour quelques années encore.

Atteint par un accident vasculaire cérébral, il est contraint de se retirer. Celui que tous les confrères appellent « Gaby » était en long séjour à l'hôpital d'Ernée depuis 8 ans.